Proponen aprovechar el intercambio académico

El intercambio académico es un medio para mejorar a la educación superior y no un fin, por lo que debe mejorar la atención de sus destinatarios directos: los estudiantes, afirmó el subsecretario de Educación Superior de la SEP, Daniel Reséndiz Núñez al inaugurar la II Reunión Nacional de Directores de Intercambio Académico de las IES, celebrado en Puerto Vallarta el pasado mes de noviembre.

El funcionario propuso que los posgrados de buena calidad de una institución se ofrezcan a los egresados de otras para crear y fortalecer valores académicos comunes; reforzar programas de posgrado de una institución con personal académico de otras; establecer mecanismos ágiles de equivalencia y revalidación de estudios por curso y por bloque de cursos para estudiantes y profesores de pregrado; orientar algunos intercambios internacionales para que el personal académico mexicano conozca instituciones y sistemas de educación superior de otros países para aplicar innovaciones deseables en el nuestro, así como mejorar la eficiencia terminal en nuestro sistema.

Convocado conjuntamente por la ANUIES y la Universidad de Guadalajara, esta reunión se llevó a cabo en cumplimiento de los acuerdos emanados de la I Reunión, realizada en Toluca, Estados de México, en 1995.